

Dringlichkeitsantrag

der Abgeordneten **Georg Schmid, Karl Freller, Renate Dodell, Engelbert Kupka, Helmut Brunner, Henning Kaul, Christian Meißner Edeltraud Plattner, Klaus Stöttner, Josef Zellmeier** und **Fraktion CSU**

Über den Anbau gentechnisch veränderter Pflanzen in der Landwirtschaft selbst entscheiden!

Der Landtag wolle beschließen:

Viele Menschen in Bayern lehnen den Anbau gentechnisch veränderter Pflanzen in Bayern grundsätzlich ab. Dieser ist zudem wegen der Kleinteiligkeit der bayerischen Landschaft und Landwirtschaft besonders problematisch. Nach gegenwärtiger Rechtslage dürfen weder der Bund noch der Freistaat Bayern den Anbau von gentechnisch veränderten Organismen, die den Anforderungen der EU-Freisetzungsrichtlinie entsprechen, verbieten.

Die Staatsregierung wird deshalb aufgefordert, auf europäischer Ebene darauf hinzuwirken, dass die Länder in Deutschland und die Regionen in anderen europäischen Mitgliedsstaaten über den Anbau gentechnisch veränderter Pflanzen für den gewerblichen Anbau oder die Forschung selbst entscheiden können.